

1月ひよこすみれぐみだより

あけましておめでとうございます。新年のスタートに、キラキラした笑顔で登園してきた子どもたち。寒い日が続いていますが、子どもたちは園庭で走り回ったり、砂遊びをしたりして、元気いっぱい過ごしています！お部屋でも絵本の読み聞かせを聞いたり、ロフトに上ったりして活発に遊んでいます。今年度も残り少ないですが、子どもたちが楽しく活発に過ごしていけるようにしていきたいと思います。



おままごと



ひよこ組の歩くことが出来るお友だちやすみれ組のお友だちは、園庭にある屋台コーナーでままごとをして食への興味をより一層高めているようです。

すみれ組さんは屋台コーナーにあるお皿や、ボウル、鍋など調理器具を使ってお料理を楽しんでいます。砂場から土を持ってきて鍋の中に入れてしゃもじで混ぜたり、コップの中に水とお花を入れて、混ぜて遊んだりと思いに楽しんでいます。水道に行って自分で蛇口をひねって水を出し、ペットボトルに水を入れて蛇口を止め、ままごとに使っているお友だちもいます。屋台では「いらっしゃいませ〜」と言ってレストランが開店しています！「何を作っているの？」と聞くと「お味噌汁！」「ジュース！」「ごはん」と、お汁とお茶など自分が作った料理を紹介し、「はいどうぞ〜」と言いながら職員のところを持ってきてくれます。ひよこ組の歩くことが出来る子どもたちも屋台コーナーで泥を触って感触を楽しんだり、他のお友だちが遊んでいる様子を観察したりしながら泥だらけになって遊んでいます。お兄さんお姉さんに混ざってままごとをしようとしている子もいます。入園してからお兄さんお姉さんが遊んでいるところを見てきた子どもたちはその様子を模倣して自分の遊びに繋げているようです。



ぺったん！段ボールスタンプ

寒い日が続く中、ひよこすみれさんはお部屋で段ボールスタンプをしました。絵の具を持ってくると何が始まるのだろうと興味津々。段ボールスタンプを渡すとこれは何かな？と観察していました。すみれ組の子どもたちは好きな色の絵の具をスタンプにつけてぺったんぺったん！絵の具が他の色と混ざったのを見つけて「見て！」と発見したことを教えてくれる子や、「こっち」と言いながら他の絵の具を指さして、自分の気持ちを伝えてくれる子などスタンプを通して成長も沢山見られました。ひよこ組のつかまり立ちや伝い歩きをしている子どもたちは体のバランスが安定していないので職員と一緒に一人ずつスタンプをしました。最初はスタンプを握ってみたりスタンプについている絵具を触ってみたりしていました。職員が紙にスタンプをしている様子を見て真似しようとしていたり、一緒にスタンプをしたりして紙に色がついていくことを楽しんでいました。楽しくなってきた子どもたちは集中して沢山スタンプをしていました！



上手になったよ！

ひよこ組の子どもたちは、毎日好奇心いっぱいに興味があるものへと自ら関わって過ごしています。最近は歩行がスムーズに出来るようになったり、伝い歩きが出来るようになったり世界が広がっているひよこ組の子どもたち。歩行が出来るまでは首が据わる→寝返り→お座り→ずりばい→はいはい→つかまり立ち→伝い歩き→自分で立つ、と沢山の過程を踏んでいきます。個人差はありますが、ひよこ組の子どもたちはおもちゃをとるために、はいはいを頑張ったり、少し高いところにあるおもちゃをとるためにつかまり立ちをしようとしていたり、好奇心いっぱいに体を動かして、歩行が出来るようになるまでの過程を踏んでるようです。子どもたちの発達を促し、出来た！うれしい！という気持ちに寄り添いながら関わっていきたいと思います。



新しいお友だちです。  
よろしくね！



おねがい

- 毎日の着替えセット（着替え一式・オムツ）の準備ありがとうございます。引き続きよろしくをお願いします。
- 毎週末の爪切り・爪のチェックありがとうございます。継続していきたいと考えていますのでよろしくお願い致します。
- 靴下を履いてくるお子さんが増えてきましたので、入園時にお渡しした書類を確認いただき所定の場所にお子さんの物と分かるように名前の記入をよろしくお願い致します。